

SINTRACARBÓN

Negociación colectiva 2024

Profundizamos en temas relevantes del pliego

Barranquilla, 31 de enero de 2024 – Com14Neg2024

En el día 22 de la etapa de arreglo directo, bajo la metodología de negociación acordada en la prórroga, las comisiones de Sintracarbón y Cerrejón, ampliamos la discusión de algunos temas puntuales y álgidos para atender las necesidades de los trabajadores, entre los cuales están PDI, salud y transporte. En la próxima jornada seguiremos profundizando en más ítems del pliego de peticiones. El objetivo planteado es que luego de estas discusiones, la compañía presente una nueva oferta.

En los temas abordados, las posiciones están aún muy lejanas, por eso es importante recordar a nuestra base y directivos, seguir en pie de lucha desde todos los lugares de trabajo. La empresa, a través de su comisión negociadora, sigue insistiendo en la tal “incertidumbre” en cada uno de los puntos que se discuten. De seguir con ese argumento, será muy difícil avanzar en la solución del conflicto colectivo en esta mesa de negociación.

Sintracarbón es claro en afirmar que Cerrejón cuenta con todas las garantías para desarrollar su actividad económica en nuestro país. El gobierno nacional, en cabeza de Gustavo Petro, ha dicho en múltiples ocasiones que las concesiones mineras actuales se respetan y se cumplen. El precio del carbón sigue por encima de los 100 dólares, lo que representa para esta compañía utilidades por encima de los 70 dólares por tonelada extraída. El incremento en el consumo del carbón en Europa, debido a uno de los inviernos más fuertes de los últimos años, garantiza sus ventas a futuro. Todo esto, aunado a las grandes utilidades que obtuvo en los últimos años, algunas incrementadas hasta en 200%, por el alza de esta materia prima a causa de la guerra entre Rusia y Ucrania.

Por tanto, no hay ninguna excusa para que Cerrejón le niegue a la masa trabajadora atender de manera justa las peticiones consagradas en nuestro pliego, ya que somos nosotros quienes le hemos producido tal caudal de recursos durante más de 40 años. Cuando la empresa les niega a los obreros sus peticiones, también le está negando a La Guajira y gran parte de la Costa Atlántica, el desarrollo de su economía, porque son nuestros beneficios y salarios los que mueven y dinamizan las actividades productivas de esta región.

Con la fuerza de esta organización sindical, manifestada por cada uno de los y las afiliadas, desde todos los puntos de trabajo en La Mina y Puerto Bolívar, impulsaremos esta negociación hacia los objetivos que nos hemos trazado, para mejorar nuestras condiciones de trabajo y de vida.

¡En Esta Negociación #YoSoySintracarbón!!!

COMISIÓN NEGOCIADORA



Visita nuestro sitio web
www.sintracarbon.org

Visita nuestras redes sociales
f x @sintracarbon @Sintracarbon_
SINTRACARBON SINTRACARBON